

Reasfaltan la partida Alto de la Iglesia en el barrio de La Estación

30/12/2022



Las obras han permitido el asfaltado de varios tramos del vial que conecta la calle Argos con la calle Andalucía.

Los trabajos de reasfaltado de la partida Alto de la Iglesia, en el barrio de La Estación, ya han concluido. Las obras han permitido el asfaltado de varios tramos del vial que conecta la calle Argos con la calle Andalucía, así como la regularización mediante zahorras artificiales para formar una superficie consistente por la que puedan circular los vehículos. El objetivo era ofrecer un acceso más cómodo tanto para vehículos como para peatones.

El importe de las obras ha sido de 41.000 euros.

“Los trabajos realizados en esta zona del barrio de La Estación han permitido una mejora en los accesos a la partida Alto de la Iglesia que facilite el paso de los vecinos tanto a pie como en sus vehículos cuando se dirigen cada día a sus domicilios” ha destacado el concejal de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**.